

## NOUVELLE ÉCOLE PRIMAIRE À SAINT-CONSTANT : OUVERTURE PRÉVUE POUR LA RENTRÉE 2025-2026

**La Prairie, le 25 octobre 2024** — Le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) est heureux d'annoncer que la construction de la nouvelle école primaire à Saint-Constant progresse bien. Tant et si bien, que dès la rentrée scolaire 2025-2026, c'est une capacité globale de 26 groupes d'élèves, du préscolaire à la 6<sup>e</sup> année et d'adaptation scolaire, qui s'ajouteront dans ce secteur. La construction de cette nouvelle école a été rendue possible grâce à un investissement de plus de 42,7 millions de dollars du ministère de l'Éducation.



De gauche à droite : M. Christian Duval, directeur général adjoint du CSSDGS, M<sup>me</sup> Nancy Trottier, directrice générale de la Ville de Saint-Constant, M. Daniel Bouthillette, directeur général adjoint du CSSDGS, M. Jean-Claude Boyer, maire de la Ville de Saint-Constant, M. Jason Trevis, directeur – Secteur du développement des infrastructures, Services des ressources matérielles (SRM) du CSSDGS, M<sup>me</sup> Kathlyn Morel directrice générale du CSSDGS, M. Martin Dubeau, chargé de projet, SRM du CSSDGS, M<sup>me</sup> Christine Fréchette, députée de Sanguinet et ministre de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie, M. Yvan Genest, ingénieur et président de Decarel et Patrice Coulombe, chargé de projet de Decarel.

« Les travaux d'agrandissement, de rénovation et de construction d'écoles se poursuivent un peu partout au Québec. On continue de travailler fort pour offrir de belles écoles à nos jeunes grâce aux nombreux investissements pour améliorer nos infrastructures, comme ici, à l'école primaire de Saint-Constant. Je suis très heureux pour les enfants et les familles de ce quartier qui pourront profiter de ces nouveaux espaces dès la rentrée 2025. Je suis très fier que notre gouvernement ait investi près de 43 millions de dollars. Je remercie toutes les personnes qui ont contribué, de près ou de loin, à l'avancement de ce beau projet », affirme M. Bernard Drainville, ministre de l'Éducation.

« Je me réjouis de voir l'avancement des travaux de construction de la nouvelle école primaire à Saint-Constant. C'est bien plus qu'un nouveau bâtiment, c'est un investissement dans l'avenir qui offre aux jeunes une infrastructure moderne et propice à leur épanouissement. Nous pouvons tous être fiers de cette initiative qui témoigne de notre engagement à l'égard de l'éducation », précise M<sup>me</sup> Christine Fréchette, députée de Sanguinet et ministre de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie.

## Une école de nouvelle génération en harmonie avec la vision pédagogique du CSSDGS

Conçue selon les exigences du gouvernement du Québec pour la nouvelle génération d'écoles, la nouvelle école de Saint-Constant se distinguera par une architecture innovante qui intégrera pleinement la vision pédagogique du CSSDGS dans l'environnement scolaire. Elle proposera des espaces flexibles, propices à divers modes d'apprentissage, tels que l'apprentissage autonome, par les pairs ou en groupe. Ces espaces favoriseront également la mise en place de pratiques pédagogiques appuyées sur la recherche comme le coenseignement et le travail collaboratif entre les enseignants et les professionnels.

« La réussite de chaque élève est au centre de la mission du CSSDGS. Nous sommes donc très fiers d'offrir à nos élèves des environnements d'apprentissage modernes qui favorisent leur bien-être, leur apprentissage et leur socialisation. Notre ambition est de leur transmettre le goût d'apprendre, tout en les guidant vers l'autonomie et le développement de leur aptitude à établir des liens positifs et enrichissants avec les autres. Tous nos projets de construction et de réaménagement s'inscrivent dans cette vision », souligne M<sup>me</sup> Kathlyn Morel, directrice générale.

La future école primaire sera située au cœur d'un espace vert et du pôle sportif et municipal de Saint-Constant sur la rue Wilfrid-Lamarche. Les 26 groupes seront répartis sur trois étages, ce qui permet de limiter la superficie occupée sur le site.

« En tant que ville en pleine croissance et avec de plus en plus de jeunes familles qui viennent s'y installer, l'ouverture prochaine de cette nouvelle école primaire répond à un besoin essentiel de développer des infrastructures adaptées à cette réalité. Nous sommes donc très heureux de voir ce projet se concrétiser, car il s'agit d'un investissement important pour l'éducation et l'avenir de nos jeunes », a mentionné M. Jean-Claude Boyer, maire de la Ville de Saint-Constant.



Perspective de la future école primaire à Saint-Constant. (L'image ci-dessus est fournie à titre indicatif seulement. Il s'agit d'une version préliminaire et le résultat final peut différer.) Crédits : MSDL Architectes



Perspectives intérieures de la future école primaire à Saint-Constant. (L'image ci-dessus est fournie à titre indicatif seulement. Il s'agit d'une version préliminaire et le résultat final peut différer.) Crédits : MSDL Architectes

Pour suivre l'avancement du projet de construction, rendez-vous au [cssdgs.gouv.qc.ca/info-travaux](https://cssdgs.gouv.qc.ca/info-travaux).

Source : H  l  ne Dumais

Directrice adjointe, Service du secr  tariat g  n  ral et des communications

Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | [helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca](mailto:helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca)